



Education à la Vie Affective et Sexuelle

publié le 16/04/2025

Visite des sites ressources de nos quartiers

Descriptif :

Trois classes de 3e se sont rendues en pharmacie et PMI dans le cadre de l'Education à la Vie Affective et Sexuelle.



Ce jeudi 3 avril, les 3e ont découvert et se sont familiarisés avec les sites ressources de leur quartier. Ils ont pu échanger avec différents professionnels des PMI et pharmacies locales sur des sujets qui les préoccupent.

Amour, sentiments, idées reçues, droits et mesures de prévention ont notamment pu être abordés, dans un cadre permettant d'échanger sans jugement.

Nous remercions la pharmacie Gilles, la pharmacie des Héliotropes, la pharmacie de Provence ainsi que les PMI de Buxerolles et des Couronneries de nous avoir si bien accueillis.

